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FONDI STATALI RISTRUTTURAZIONE EDIFICI SCOLASTICI, BARBIERI (PDL) «DONA»

	

1,7 MILIONI AMANO, GUASTALLA EAD ALCUNE PARITARI E

sol di? Ai due paesi del centrodestra e alle scuole privat e

dei parlamentari di maggioranza .

	

elementari e medie gestite dall a
In tempi di crisi, continuano le

	

Familiaris Consortio d i
distribuzioni con criteri personali

	

Sant'Ilario e la materna paritaria
e comunque discutibili di risorse

	

del paese (400mila curo in totale) .
rare e preziose nel mondo della

	

Gli asili parrocchiali di Ospizio ,
scuola .

	

Rivolta, Prato di Correggi() e
Regina Macis hanno invece

EMERENZIO Barbieri (che ha di- beneficiato in to tale d j 5oomil a
stribuito un milione e 700 mila

	

curo . «Le scuole paritarie - h a
curo ) ha reso fe lic i l e scuo le
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\

detto il parlamentare Pdl a
pubbliche dei comuni di

	

el ereggio - sono quell e

Guastalla e Viano. Oli

	

che ricevono meno
soldi per la messa i nunici due comun i

guidati dai

	

,sold i

centrodestra in
provincia sono gl i
unici - per quanto
riguarda le scuol e
pubbliche - che
hanno ricevuto fondi d a
Barbieri . A Guastalla son o
arrivati 400mila curo per

DUE MILIONI e 10Omila curo . È
il regalo inaspettato che hann o
ricevuto 15 scuole reggiane
(pubbliche e private) . I
«benefattori»? Due onorevoli di
fazioni opposte : Emerenzio
Barbieri (Pdl) e Maino March i
(Pd) . Gli istituti in questione

4OOMR,A DA MARCHI IP m
Al ChíerIci (su consíglìo
detta Provincia), poi a Poviglo ,
San Martino e Castellarano

hanno beneficiato, come riferisce
Telereggio, della cosiddetta legge
«mancia» .

DUE MILIONI e 10Omila curo so -
no la cifra approdata nella nostra
provincia, dallo stanziament o
deciso dalle Commissioni bilancio
e cultura della Camera per la
ristrutturazione degli istitut i
scolastici . I fondi di questa legge
«mancia» sono, per il loro utilizzo,
per il 70 per cento a discrezione

R\k\ , IL DEPUTATO
\q dei Pd, Main o

Marchi, ha elargito
'invece 400mila curo.

11 parlamentare ha
chiesto un'indicazione alla

Provincia e ha scelto, per l a
distribuzinoe di una parte de l

l'elementare San Martino e per

	

fondi, il liceo d'arte Chierici . I l
quella di neve . Stessa cifra per la

	

resto delle risorse economiche e
scuola d'infanzia statale e la media andai() agli istituii dei comuni più
di Viano .

	

in difficoltà: il comprensivo di
Poviglio, la scuola media d i

POI un «pensiero» anche per le Castellarano e a quella elementare
scuole private . Si inizia con le

	

di San Martino in Rio .
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